

Convocan a trabajo voluntario en La Habana para control del Caracol Gigante Africano



La Habana, 14 sep (RHC) La Dirección de Sanidad Vegetal en Cuba convocó a los 105 Consejos Populares de La Habana a participar en una jornada intensiva de trabajo voluntario 23 al 28 de este mes, dirigido al Control del Caracol Gigante, con el propósito de promover en la población los métodos de lucha contra esa plaga.

Elizabeth Peña, jefa del Programa Nacional de Agricultura Urbana, Suburbana y Familiar, explicó que el objetivo es la exterminación inmediata del molusco, mediante su concentración, al utilizar trampas con frutas y viandas, su destrucción mecánica, su incineración, la aplicación de productos como la cal y otros recomendados por la entidad sanitaria.

Se priorizarán los lugares con presencia de vegetación más intensa, como hierbas, bosques y frutales, se evitará el contacto directo de las personas con el molusco, por lo que se deben emplear distintos medios de protección, informó.

Es necesaria que la participación popular sea lo más amplia posible, para ello se trabajará con los distintos niveles de dirección de los municipios y con organizaciones como la Federación de Mujeres

Cubanas, la Unión de Jóvenes Comunistas, los Comités de Defensa de la Revolución y la Asociación Nacional de Agricultores Pequeños.

Con esa acción se pretende generalizar las experiencias prácticas alcanzadas en los distintos territorios para detener la difusión del Caracol Gigante Africano a otras áreas, refirió.

La amplia propagación –dijo- que ha alcanzado el Caracol Gigante Africano en áreas de la provincia de La Habana, exige la participación conjunta de todas las fuerzas que de una u otra forma se vinculan a este fenómeno, para avanzar con mayor rapidez en su control.

Según expertos, este molusco puede producir la meningoencefalitis eosinofílica, una afectación a las meninges a partir del parásito que porta el referido caracol, y eso tiene una traducción clínica que es una forma neurológica.

El caracol gigante africano (*Lissachatina fulica*) es oriundo de África del Este, desde donde se ha dispersado a gran parte de los países de la franja tropical y subtropical del planeta y actualmente está presente en todos los continentes. (Fuente: [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/202040-convocan-a-trabajo-voluntario-en-la-habana-para-control-del-caracol-gigante-africano>



Radio Habana Cuba